

令和 7 年 8 月末日

保護者のみなさまへ

南城市立佐敷小学校
生徒指導部

2 学期が始まる前に（生徒指導だより）

平素より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、2 学期がもうすぐ始まるころですが、長期休業明けは、生活リズムが変わり、学校を休み始める児童が見られます。また、大きなプレッシャーや精神的動揺が生じやすい時期で、18 歳以下の自殺も増加傾向にあります。こうした事案の多くは、日頃のちょっとした変化や兆しを見逃さず、大人が連携して見守ることで未然に防ぐことが可能です。

つきましては、ご家庭におかれましても下記の資料をご確認いただき、ご協力をお願いいたします。

記

官公庁等（資料）

- (1) 「文部科学大臣メッセージ～不安や悩みがあったら話してみよう～」

https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/seitoshidou/mext_00003.html

- (2) 「子供（こども）の SOS の相談窓口」

https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/seitoshidou/06112210.htm

（文部科学省）

- (3) 「こどもが相談しやすい環境づくり」

[こどもが相談しやすい環境づくり 大人向けポスター](#)

[こども向け 動画](#)

（こども家庭庁）

- (4) 相談窓口 PR 動画「君は君のままでいい」

<https://youtu.be/CiZTk8vB26I>

（文部科学省）

- (5) 「オンラインゲーム上には、こどもに迫る犯罪者がいます！！」

https://www.npa.go.jp/policy_area/no_cp/uploads/20250707_selfy_2.pdf

（文部科学省総合教育政策局男女共同参画共生社会学習・安全課）